

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagaimana yang telah diuraikan pada setiap bab sebelumnya, akhirnya penulis berkesempatan dapat menyelesaikan suatu karya ilmiah tugas akhir ini. Berdasarkan dari uraian deskripsi yang telah dijelaskan sebelumnya, maka penelitian ini sampailah pada bab yang terakhir untuk dapat mengambil suatu kesimpulan sebagai berikut:

- 1) Akad dalam jual beli sistem reseller merupakan jual beli akad as-salam, yang mana paling tidak terdapat tiga unsur rukun dalam akad jual beli as-salam ini, yaitu adanya penjual dan pembeli, adanya deskripsi barang (sifat, ukuran, tipe atau model) dan adanya shigat lafadz akad. Oleh karena itu, karakteristik dalam jual beli akad as-salam ini terdapat lima karakteristik, yaitu uangnya harus dibayarkan pada saat akad, barangnya menjadi tanggungan penjual, barangnya diberikan sesuai waktu yang disepakati, barangnya disebutkan jenis dan sifatnya, disebutkan tempat menerima barangnya.
- 2) Objek yang diperjualbelikan di Toko Chika Store Jayanti Tangerang ini merupakan beragam jenis pakaian dengan klasifikasi pakaian yang sangat bervariasi, mulai dari segi usia yaitu pakaian anak-anak, remaja, dewasa hingga pakaian orang tua. Sedangkan

pakaian dari segi motifnya terdapat tujuh motif yang beranekaragam yaitu pakaian kotak-kotak yang klasik, pakaian floral, pakaian animal, pakaian polka dots, pakaian grafik color-block, pakaian pinstripes, dan pakaian camouflage.

- 3) Pandangan hukum Islam dalam jual beli sistem reseller ini diperbolehkan dan sah, karena dalam jual beli yang terpenting adalah kerelaan antara penjual dan pembeli. Kalau penjual rela memberikan barangnya, tentunya pembeli merelakan ketentuan harga yang telah disepakati oleh kedua belah pihak.

B. Saran

Dalam skripsi ini peneliti dengan segala kerendahan hati membuka dan menerima berbagai macam bentuk kritik dan saran bagi siapapun guna perbaikan dan pengembangan penelitian. Hal ini di dasari oleh suatu pernyataan yang cukup populer “*tidak ada gading yang tidak retak*”. Artinya, sebaik apapun dan seAryudi apapun suatu karya, bahkan sehebat apapun mestilah ada perbaikan dari segi redaksi bahasa, deskripsi penyampaian, isi penelitian, sistematika penelitian, penyajian tulisan, metodologi penelitian maupun realisasi di lapangan objek penelitiannya.

Adapun saran peneliti terkait dengan penelitian yang dilakukan adalah sebagai berikut:

- 1) Bagi pemilik toko pakaian terkait; mengelola sistem jual beli reseller kepada konsumen dengan harga yang relatif terjangkau dan

juga mengembangkan motif pakaian sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan trend modern.

- 2) Bagi akademisi, teruskan mengembangkan pengetahuan dan wawasan seputar hukum ekonomi dan praktik perekonomian, serta merealisasikan suatu temuan dan inovasi terbaru tentang hukum perekonomian syariah dan keislaman dalam rangka pengembangan intelektualitas.
- 3) Bagi pembaca, jangan pernah berhenti berkarya dalam menulis suatu karya ilmiah, dalam hal ini yang berkaitan dengan hukum jual beli sistem reseller atau salah satu transaksi e-commerce, mengembangkan dan memajukan gagasan pemikiran sekaligus berkontribusi pada suatu lembaga, negara dan bangsa.
- 4) Bagi konsumen, para konsumen pembeli pakaian haruslah mengetahui tren informasi terkait dengan *up to date* jenis pakaian kekinian dari segi bahan, motif dan juga tentunya mesti menyesuaikan dengan selera yang dikehendaki.
- 5) Bagi penulis, ibarat pepatah mengatakan “tidak ada gading yang tak retak”, memang benar secara mutlak hanyalah kekuatan dan kekuasaan Tuhan yang sempurna, begitu juga dengan keterbatasan dan kelemahan yang dimiliki penulis tidak lebih mendekati pada kesempurnaan, bahkan sangat jauh dari kategori sempurna baik dari segi tulisan, kutipan, dan uraian yang sistematis dalam penelitian ini. Oleh karenanya sangat ditunggu dan diharapkan bagi

siapapun untuk memberikan saran dan kritik guna mengembangkan penelitian karya ilmiah berikutnya.